

Partnerschaft Schule – Wirtschaft

Schulen und Betriebe unternehmen grosse Anstrengungen, damit Jugendlichen der Übertritt in die Berufswelt gelingt. In dieser Rubrik soll dieser Themenbereich regelmässig Beachtung finden.

WIRTSCHAFTSKAMMER
BASELLAND

Erfolgreiche Berufsschau am neuen Ort

HDW
BERUFSBILDUNG



Die Berufsschau Baselland fand vom Mittwoch, 15. November, bis Sonntag, 19. November 2023, statt und war ein voller Erfolg, wie Marc Scherrer (Stv. Direktor Wirtschaftskammer Baselland und Leiter Kompetenzzentrum Berufsbildung) bilanziert: «Die St. Jakobshalle in Münchenstein hat sich als neuer Durchführungsort bewährt.» Mehr als 30'000 Besucherinnen und Besucher kamen zur grössten Berufsschau der Schweiz. Die Schülerinnen und Schüler seien sehr gut vorbereitet gewesen und die Arbeit in der Echogruppe (Team Berufsschau und Lehrpersonen) habe sich gelohnt, sagt Scherrer weiter.

Auf einer Fläche von 7000 Quadratmetern machten rund 80 Aussteller mehr als 200 Berufe erlebbar. Zudem fand die erste Lehrstellen-Tischmesse Baselland statt. Auch mit dem Rahmenprogramm zeigt sich Scherrer sehr zufrieden. «Die Eröffnungsfeier mit Regierungspräsidentin Monica Gschwind und Staatssekretärin Dr. Martina Hirayama ist sehr gut abgelaufen und der Tag der Lernenden mit Referent Rüdiger Maas war ein voller Erfolg.»

Mehr erleben und erfahren?
Die Berufsschau ist auf [LinkedIn](#) aktiv.

